

第93回 春キャベツのオープンオムレツ



OCEANS CREW

材料【2-3人分】
 卵…4個
 春キャベツ…1/4個 (200g)
 ハム…4枚
 ピザ用チーズ…40g コショウ…少々
 塩…小さじ1/2 オリーブオイル…大さじ1

作り方

- ①キャベツは千切り、ハムは1cm幅の細切りにする。
- ②ボウルに卵を割り、塩コショウ・キャベツ・ハム・チーズを入れて混ぜる。
- ③フライパンにオリーブオイルを入れ、②を流し入れて中火で焼いていく。
縁の部分が少しかたまってきたら蓋をして弱火で5.6分焼く。
- ④火を止め、フライパンに大きめの皿をかぶせてフライパンごと返し、裏面も弱火で5分焼いていく。
- ⑤焼き色が付いたら完成



ふんわり柔らかくて甘みも強い春キャベツ☆
 ビタミンCが豊富なので紫外線が増えてくるこの季節にはピッタリ！
 また、胃腸の調子も整えてくれるので、新生活でお疲れの方にもおすすめです。

子供の腰痛治療はこんな感じで

【発行元】有限会社オーシャンズクルー 代表 松本邦久 〒186-0003東京都国立市富士見台1-10-1 042-505-8422
 フィット鍼灸整骨院 国立院・国領院・聖蹟桜ヶ丘院・こどもの国院・ぶばい院 はち整骨院 なか整骨院

我が家の息子は小学6年生。172センチ。

某クラブチームのジュニアユース生としてU-12で日本一になってからサッカーを人生の中心に据えている様子。思春期バリバリで父子の会話は少ない。寂しい気もするが、そんなもんだったと自分を振り返っても思う。

ある日、珍しく話しかけてきたと思ったら

「おとう、腰が痛い。」「腰椎なんかかかもしれないってトレーナーには言われた。」

いやいや、いきなりそんな骨にどうこうあるかよ。骨に来る前に筋肉にくるもんだよ。

お前の父は町の治療家だけだな、もうじきキャリア25年よ。結構やるのよ。と思いながら診察と検査開始。

「ちょっと背中向けて立って。」またでかくなったか？

「痛い動作してみて。」「うしろにそるとき痛い」「オッケー。どのあたりが痛む？」左の仙腸関節部分か、楽勝だな。立ったまま調整を入れる。

「これでそってみて。どう？」「痛みが少なくなった。」「じゃあうつ伏せね。」足の骨部分から調整を入れていく。

足首もかたい。背面の調整を終えた時点で確認。

「そってみて。」「痛い場所が変わった。」腰の筋肉の一点を指さす息子。

「それじゃあ、ここおさえて動作してみて。いたくない？」「押しながらだと痛くない。」それなら話は早い。

その部分の組織をはがすイメージでちょこっと押し込む。手の感覚でゆるみがでたら、はい終了。

「これでどうよ。」「え、痛くない。」「ほらね。どや顔で父は仕事に行きます。」

しかし、帰ってから聞くと、あのあとしばらくしたら痛くなった。とのこと。やはりか。

緩める治療はうけて気持ちがいいし患者さんも楽だけど、自律神経由来の症状じゃないんだから、やっぱり筋バランスを整えるところまでやらないと、姿勢と動作の偏りが原因ってわかっているのにまったくもう。



VOICE

93

患者さんの声

当院に来院されている方のインタビューをご紹介します。

――どのように当院を来院しましたか？

肩が痛過ぎて、首が回らず…腰も痛いし、このままだと仕事も推し活も何もできなくなるかも！？という危機感を感じる日々でした。そして、思い出したのです…友だちが脱サラをして、柔道整復師になり赤羽の整骨院で働いていることを…「そうだ、はちに行こう！」と思い、来院しました。

――実際に治療を受けてみていかがでしたか？

治療してもらい、肩も腰も軽くなり、横を向けるようになりました。治療だけでなく、悪化防止のための運動方法や筋肉の使い方も教えていただけなのでとてもありがたいです。今だけでなく、これから先のことも考えて、同じ目線で治療をしていただけるからこそ通い続けているんだと思います。

――同じような悩みを抱えている方に一言どうぞ！

自分の身体は一つしかなく、かえがきかないからこそ、何を困っていて、どうしたら良いのかを相談するのが大切だと思います。治療とちょっとした努力で生活の質が向上すると思います。



M.Yさん 40代女性
 かかりつけ院：はち整骨院 白鳥先生
 主訴：首・肩・腰

施術内容：整体

担当の白鳥先生から一言



加藤先生のことを思い出して頂き良かったです！笑
 Yさんのおっしゃる通り、体はかえがきません。だからこそ体のプロに相談をし、どの様に体と向き合っていけば教えてもらうことが大事ですね。これからも推し活を楽しんでもらえるよう、しっかりとサポートしていきます！

次の日の朝、「どうよ、腰。」「少し痛い。」「じゃ、やるか。」
 今日の治療は筋肉の使えなくなっている部分を探す所から。
 スポーツ選手でも同じところの筋肉ばかり使っていると偏りが発生してくる。
 ましてや成長期の子供が専門性の高い動作ばかり繰り返していれば痛みが出てくるのは当然。
 父は歩けと言っているが息子は聴きやしない。

やり方はシンプル。
 椅子に座って足指でグーを作る。そのままかかとを付けて内側と外側にひねり、動きにくいところを探す。
 息子の場合は右足を内側に捻るのが苦手。
 痛いのは腰の左側だけど、足の筋肉は右側の前側の筋肉が弱くなっている。
 これは普通の治療だと見つけられない部分。痛いところの反対側に原因がある。
 「ちょっとここに力入れて。」必要以上に頑張る息子。気持ちはわかる。
 「全身でやらないで、ここだけ、もっと弱くても大丈夫」
 運動1つごとに動作の確認をして、痛みと動きやすさを診ていく。
 最後は足指の筋肉を刺激する治療で大幅に改善する。
 靴のスポーツの人はたいがい足指の意識が薄いから、指の筋肉を使えるようにするだけでも症状が軽くなること
 が多い。

そのようなことを言いながら5分程度で治療は終了。
 「どうよ。」「え、痛くないよっ。」
 だろー。と思っていると「これだけ？」なんかいろいろやってくれると思っていたんだらうね。
 父も色々としてあげたい気持ちはある。でも、今日はこの治療の効果を診たいからこれだけ。
 「これで動いてみるよ。痛むならまた治療するよ。」少し不満げな息子を放置して父は仕事に行きました。



次の日の朝「どうよ、腰。」「ちょっと違和感あるくらい。」「OK、サッカーの前に調整しよう。」
 動作の確認から筋肉への刺激まで昨日と同じことを繰り返して治療は終了。
 新しい体の使い方、筋肉の動きに慣れるまで少し時間はかかる。
 自分でできる簡単な動作を教えて「違和感出たら練習中でもこれをやりな。」「わかった。」
 それから1週間、今のところ息子の腰は大丈夫みたい。
 どうよ、父は結構やるだろ！と思っているだけで口には出しません。



全ての治療家やトレーナーができるわけではないのが残念ですが、動きが悪い、力が入らないといった他覚
 的な検査ができれば本人以上に治療家は患者さんの体を把握することができます。
 起きていることの原因を解消すれば、必ず体は良くなるのです。
 絶対良くなるよ、大丈夫。と家族に言える治療家で良かったなと思います。



なかやま先生の 症状別ストレッチ

坐骨(ごこつ)で座る！

今までも何回か書いてきているのですが、やはり立っているよりも座っている方が圧倒的に多い現代において座り方はとても重要に感じます。

今回はまた座ることについて新たな気づきがあったのでシェアしていきますね！

今回は座るときに坐骨を意識します。お尻の下に手を入れるとごつごつとした骨が触れると思います。

それが坐骨です。文字通り坐る(すわる)骨ですね～。

まず椅子に座ります(できれば座面が固い方が分かりやすいです)。

椅子の上で坐骨を感じたら骨盤を前に後ろに坐骨を支点にゴロゴロ転がしてみましよう！

次に、坐骨で椅子を押してみましよう！

ここが分かりにくいかもしれませんが、後ろ過ぎても前過ぎても力が入りにくいのですが、ちょうど前後の中間地点の辺りで、ココだというポジションに入ると坐骨に力が入る(坐骨で押せる)とかしっかり体重が乗ると表現できるポイントが見つかります！

そこが坐る時の良いポジションです！



まずはイスに座る ⇨

坐骨を支点に骨盤をゴロゴロ

中間地点が良いポジション！

あまり意識にあげることがないので
 はじめは分かりづらいかも知れませんが、やっていくうちに分かるようになっていきます！
 そして分かってできるようになると結果的に腰痛や肩こりなどが改善しているのも分かってきます！
 ぜひぜひ試してみてくださいね～！

あ、あと正しい座り方というものもあるのだと思いますが、どんなに良い姿勢があったとしてもその姿勢で固定したらやはり疲れて固まってしまいます。

こまめに姿勢を変えるのも大事なことです。

世の中で良い姿勢、悪い姿勢とされているものもちょこちょこ変えて行けば良いと思います。

ご参考までm(_)_m

国領院から新たに先生が移籍してきました！

わたなべ **渡邊** たいが **太賀**先生

柔道整復師 治療歴：4年

得意な治療・症状：腰痛・首の痛み

趣味・特技：読書

出身：神奈川県茅ヶ崎市

国立院の患者様へ：“丁寧な検査と問診で原因を見つけ、身体の機能を改善する”ことをモットーにしています。よろしくお願いします。

渡邊先生治療家ストーリー

僕が治療家を目指した理由は、学生時代の部活動で怪我をして治療家の先生方に助けていただいたことがきっかけです。中学、高校の6年間バスケットボールをやってきた中で相手選手との接触で怪我をして二度歩けなくなったことがあります。

中学生の時には実家の隣に住んでいた柔道整復師の先生の整骨院で治療してもらい、その時にはじめて治療家という職業の存在を知りました。

高校生の時には最初に病院で処置とリハビリを受けました。病院に通院し痛みは取れたものの、関節の動きや筋力がもとに戻らず、すぐに競技に復帰できませんでした。

練習にも戻れずに悩んでいた時、当時母が通っていた体操教室の先生が所属する整骨院が家の近くにあることを知り、その整骨院に併設されていた運動施設でリハビリをすることにしました。

そこで柔道整復師や鍼灸師、トレーナーの先生に運動や生活指導を受けたことで競技に復帰することができました。その後もトレーニングのために通院し練習や試合で怪我をする前よりも良いパフォーマンスを発揮できるようにもなりました。

僕はこれらの体験で、治療家は怪我の治療だけではなく運動指導や生活指導を通して人の身体をより良くしていきける素晴らしい職業だと思い治療家を目指しました。皆様には痛みの治療はもちろん、その先にも身体を整えることで「もっとよくなる」可能性があることを知っていただき、そのお手伝いをしていきたいです。

オレはカロリーをこえていく —カロリー逆襲—

ヒジカタ、痩せまーす!

初日 (2022.11月)	85.1kg
先々月	81.9.6kg
先月	80.8kg
今回	79.7kg



ヒジカタ先生のちょっとダメになる話 ～不調サイン発見の巻～

自分の不調のサインはコレだ!って感じる方はいますか?サインを見つけるのってとても難しいと思います。特に最近は調子を崩される方が増えているので、今回は3つに絞って不調サインの見つけ方をお伝えします。

1 首のストレッチを良くする 2 いつも眠い 3 心が乱れやすい。サインに気付けた方は自律神経に負担が掛かっている状態です。見つかったら教えてください!

再診料についてのお知らせ

最終来院日から一定の期間が経ちますと、症状についての問診・検査のため再診料1,000円をいただいております。

このたび、自費診療の方につきまして制度改正をいたします。

(保険診療の方は従来通り、変更はございません)

保険診療の方

最終来院日より**1ヶ月**以上経過

自費診療の方

最終来院日より**3ヶ月**以上経過

お身体に不安なことがありましたらお早めにご相談ください。

LINE連絡が便利です↑

LINEで友だちになろう!
@107nxmhn
お店と友だちになろう!

友だち追加↓
ヒジカタくん
LINEスタンプ
ダウンロードはこちらから↓
ご予約いたします!

LINEで出来ること

- ・お問い合わせ
- ・ご予約の変更
- ・ご予約
- ・お知らせの受け取り

☆LINE・電話連絡でのお願い☆

施術中はすぐに返信できないことがありますので、お急ぎ(当日のご予約等)のご連絡はお電話でお願い致します。

施術中で電話に出ない場合は、留守番電話にメッセージを残していただけるとこちらから折り返しご連絡致します。



〈ひじかた〉

医者が驚くほどアキレス腱の回復が著しい今日この頃。これから少しずつリハビリを始め出しました！秘訣は治療とおいしいご飯とよく寝る事！



〈たかぎ〉

新加入の渡邊先生はバスケット経験者なので、今年は野球に加えてみんなでバスケット観戦もしたいなど画策中です(*^-^*)



〈なかや〉

今年もプロ野球が開幕し楽しみが増える季節になりました。今年も国立院のみんなで野球観戦に行く予定なので、どこのチームを観に行くか考え中です！(^^)



〈たかはし〉

4月から国領院に異動になりました！皆さまが健康に過ごすためのお手伝いをさせて頂き、たくさんの良い経験が出来ました。街中で見かけたら是非声を掛けてください(;▽;) 1年間ありがとうございました！



〈ふくし〉

フィットの女子数人で長野県の松本市へ旅行に行こうかと計画を立てています。フクシは古い建物とパン屋・ケーキ屋を探索中です。良い情報があれば教えてくださいーい☆彡



〈わたなべ〉

4月から国立院勤務のなりました渡邊です！趣味は身体を動かすこと、食べること、読書です。よろしくお祈いします！